



Esperemos que con nueva presidencia de la SCJN prosperen acciones contra regulación de la Guardia Nacional: Madero

El senador Gustavo Madero Muñoz esperó que con el cambio de la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se resuelvan los recursos, acciones y controversias que han sido presentados contra la regulación de la Guardia Nacional. Según información del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en la Corte hay al menos 10 asuntos pendientes en esta materia que no se han resuelto.

<https://entrelneas.com.mx/local/esperemos-que-con-nueva-presidencia-de-la-scjn-prosperen-acciones-contra-regulacion-de-la-guardia-nacional-madero/>